

Ibagué, 9 de marzo de 2025

Comunicado de prensa 326

Más de 60 emprendedoras comercializaron sus productos en feria de la Alcaldía

La jornada se llevó a cabo en el centro de la ciudad en el marco de la conmemoración del Día de la Mujer.

El Día Internacional de la Mujer inició en la Capital Musical promocionando el talento y creatividad de más de 50 jóvenes emprendedoras que comercializaron sus productos y servicios en la feria de mujeres que organizó la Alcaldía de Ibagué.

La jornada inició desde las 7:00 de la mañana, a un costado del Parque Murillo Toro, donde cientos de ibaguereños pudieron comprar el detalle para sus mujeres, sus familias o para sí mismos con la variedad de productos y servicios ofrecidos por jóvenes emprendedoras de entre 14 a 28 años.

“La idea es motivar a estas jóvenes que apenas están iniciando su proceso como próximas empresarias y apoyando sus emprendimientos, ellas tienen unas ideas muy lindas y es muy importante que desde la Administración podamos apoyarlas con estas ferias”, expresó Ivonne Hurtado, directora de Infancia, Adolescencia y Juventud.

La Feria se extendió hasta las 6:00 de la tarde y pese a la lluvia contó con la participación de ibaguereños que destacaron como estas jóvenes mujeres, tienen ideas de negocio bien consolidadas y con un gran futuro en el ámbito comercial.

“Hoy compré unos dulces para mi pareja y unas flores que son para mi suegra por el Día de la Mujer y así como se sintieron felices las emprendedoras de que yo les haya comprado, las personas a las que les voy a llevar también se van a sentir felices”, indicó Miguel Ángel García, comprador.